
Pierre de Construction Spirituelle n° 4

St. Jean 19.30   « Jésus … a dit, tout est accompli. »

Ecoutez ce que dit le prophète de Dieu à ce sujet :

On devrait se souvenir du Calvaire chaque jour! Nous avons entendu
tant de choses sur lui, nous avons lu tant de choses sur lui. Des prédicateurs
ont prêché sur lui, depuis le commencement du temps. Des chanteurs l’ont
chanté tout au long des âges. Des prophètes l’ont prédit, quatre mille ans
avant qu’il (n’) arrive. (Ps.22.1-18, Isaïe 50.6, 53.1-12)  Et les prophètes
d’aujourd’hui indiquent aux gens le moment où il s’est déroulé. C’est un
jour tellement important.

De tous les jours que Dieu a fait poindre sur la terre, c’est un des jours les
plus importants.

Si ce jour est tellement important, si c’est l’un des plus grands jours,
considérons en trois points différents ce que ce jour a signifié pour nous.
Nous pourrions en prendre des centaines. Mais, ce matin, j’ai simplement
choisi trois points différents, d’une importance capitale, que nous voulons
considérer pendant les quelques instants qui vont suivre, et qui montrent ce
que le Calvaire a signifié pour nous. Et je prie que cela condamne chaque
pécheur ici présent, que cela amène chaque saint à tomber à genoux, que
cela amène chaque malade à élever sa foi vers Dieu et à repartir guéri,
chaque pécheur à être sauvé, chaque rétrograde à revenir et à avoir
honte de lui, et chaque saint à se réjouir et à retrouver une ardeur
nouvelle, une espérance nouvelle.

Le grand point important, ce que le Calvaire signifie pour nous et
pour le monde, c’est qu’il a réglé la question du péché une fois pour
toutes. (I Jean3.9 ; 5.18) L’homme avait été trouvé coupable de péché. Et le
péché était une peine qu’aucun homme ne pouvait expier (Rom.3.23-27). La
peine était tellement grande que personne ne pouvait expier cette peine. Je
crois vraiment que Dieu avait décrété qu’il en serait ainsi, _ que la peine
serait tellement grande qu’aucun homme ne pourrait l’expier, _ pour qu’Il
puisse le faire Lui-même. (Isaïe 53.4-5 ; Héb.2.14-16)

Or, la peine du péché, c’était la mort. (Rom. 6.23)  Et nous étions tous
nés dans le péché, conçus dans l’iniquité, venus au monde en disant des
mensonges. (Isaïe 64.6 ; Rom.3.4 ; Psaume116.11) Par conséquent, aucun
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d’entre nous n’était digne, et on ne pouvait trouver personne sur terre qui
était digne. (Apo 5.1-5)

Et le péché n’a pas commencé sur terre. Le péché a commencé au Ciel.
Lucifer était Lucifer, le diable, était une créature condamnée, à cause de
sa désobéissance, avant même qu’il arrive sur terre. Le péché a
commencé au Ciel, où Dieu a établi les Anges, et tout, sur la même base
que les êtres humains. La connaissance, l’arbre de la connaissance, l’arbre
de la Vie et l’arbre de la connaissance, de sorte que l’homme pouvait faire
son choix. (Gen.2.15-17). Et quand il a été donné à Lucifer la
prééminence, le privilège de faire son choix, il a voulu quelque chose de
mieux que ce que Dieu avait. C’est là que les ennuis ont commencé. (Isaïe

14.12-15 ; Ez.28.11-17).
Premièrement, nous devrions chercher ce que ce jour-là a signifié.

Deuxièmement, nous devrions voir ce que ce jour-là a fait pour nous, alors, ce
qu’il a fait pour nous. Alors, troisièmement, regardons ce que nous
devrions faire pour ce jour-là.

Et maintenant, nous voulons voir ce que nous devrions faire en retour,
maintenant, en retour. Quand Jésus est mort au Calvaire, sur le Calvaire, ce
jour-là, non seulement Il a payé le prix de nos péchés, mais Il a aussi payé
le prix et Il a pourvu d’un moyen, pour que nous puissions Le suivre.
(Héb.10.19-23) En effet, nous, les Adam déchus, qui avons été rachetés,
comme l’Esprit conduisait Adam (le premier Adam), par l’Esprit, qui avait
autorité sur toute la nature… (I Cor.15.45-50) .Ainsi, nous les hommes de la
terre, nous avons été rachetés par Christ, depuis le jour du Calvaire, nous
pouvons Le suivre.

C’est ce que signifie le Calvaire pour vous : sur la grande route,
(Isaïe.35.8). Qui a été ouverte ce jour-là pour vous.

Alors, quand Il est mort au Calvaire, Il a pourvu d’un moyen. Il a
rendu l’Esprit, le Saint-Esprit, c’est ainsi qu’Il a été renvoyé sur terre,
pour que vous et moi, nous En vivions. (Luc 24.48-49). C’est ce que le
Calvaire signifie pour nous : de Le suivre, Lui.

D’abord, l’examiner, voir ce qu’il a fait pour nous. Et maintenant,
qu’est-ce que nous devons faire pour lui? Vous et moi, qu’est-ce que nous
devons faire? Bon, nous disons : “Eh bien, j’apprécie ça. C’est vraiment
formidable.” Mais nous devons l’accepter. Et l’accepter, c’est accepter Sa
Personne, Christ, dans notre cœur. (Jn. 1.12-13 ; 17.3) Alors nous
sommes libérés du péché. (Rom.8.1-2) Par conséquent, nous ne sommes
retenus dans aucune des chaînes du péché, aucune. Dieu, c’est tout comme si
nous n’avions jamais péché… (Rom.6.15-18 ; Gal.3.13)

Le Sacrifice parfait nous a rendus parfaits. (Héb.10.10-14) En effet,
Jésus a dit : “Soyez donc parfaits, comme votre Père Céleste est parfait.”
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(Mat.5.48) Donc, il n’y a rien d’autre à faire, mais nous sommes rendus
parfaits dans la Présence de Dieu.

Or, c’est là que nous perdons notre position. Si nous ne sommes pas
vigilants, nous chercherons à regarder en arrière, à ce que nous étions. Et
tant que nous regardons en arrière, à ce que nous étions, le Sacrifice ne
signifie rien pour nous. Oh, vous le voyez, n’est-ce pas, église? Je ne
voudrais même pas essayer de faire ce travail. Je ne peux pas, ni vous non
plus. Inutile d’essayer. Vous êtes perdu dès le départ, tant que vous regardez à
ce que vous avez fait. Mais ne regardez pas à ce que vous avez fait.
Regardez ce que ce jour-là sur le Calvaire a fait pour vous.

Il a payé le prix pour vous. (I Pier 1.18-20). Il a réglé la question. “Si vos
péchés sont comme le cramoisi, ils seront blancs comme la neige; rouges
comme la pourpre : blancs comme la laine.” (Isaïe.1.18) Alors, vous n’avez
pas de péché. Vous êtes parfaitement sans péché. Peu importe ce que
vous avez fait, ou ce que vous faites, vous êtes quand même sans péché.
Pourvu que vous ayez accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, vos
péchés sont pardonnés. Tout ce qui est pardonné est “remis et oublié”.
(Jer.31.34b)

Alors, qu’est ce que cela a pour conséquence? Cela vous donne, après
avoir rempli cette condition, Son Esprit, pour pouvoir Le suivre, et faire
comme Lui a fait, pour les autres qui vont suivre.

Il n’était qu’un seul Homme, l’Homme parfait. Il a donné Sa vie à Lui, Il
vous a donné un exemple.       Maintenant, qu’est-ce que nous devons
faire? Bon, la première chose que je veux dire, c’est que Jésus n’a jamais
vécu pour Lui-même. Sa vie a été consacrée aux autres. C’est
parfaitement ça la Vie Éternelle. Quand vous dites que vous allez à l’église,
et que vous faites des bonnes actions, c’est bien. Mais quand vous vivez
votre vie pour vous-même, vous n’avez pas la Vie Éternelle. La Vie
Éternelle, c’est de vivre pour les autres. (II Cor.5.14-15 ; Mat.25.31-40).

C’est ce qu’Elle a prouvé, quand Elle est venue dans l’Agneau de Dieu.
(Jn.1.29) Il vivait, et Il avait la Vie Éternelle, parce qu’Il ne vivait pas pour
Lui-même. Il vivait pour les autres. Et vous recevez la Vie Éternelle, en
recevant ce jour-là, alors vous ne vivez plus pour vous-même. Vous vivez
pour les autres. (Rom. 14.7-8).

Quelqu’un disait : “Comment pouvez-vous laisser des gens vous traiter de
tous les noms, comme ça?” Vous ne vivez pas pour vous-même. Vous vivez
pour les autres, pour pouvoir racheter cet homme-là. (I Jn.5.16). Vous
devenez des fils. Et le problème, c’est que l’église l’a oublié, qu’ils sont des
fils. Vous êtes un fils. (Gal.4.6-7) Vous prenez la place de Christ. (II Cor.

5.20) Vous êtes un fils, alors ne vivez pas pour vous-même, vivez pour les
autres.
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“Eh bien, Frère Branham, je peux vivre pour ce frère-ci, parce que c’est
un homme vraiment sympathique.” Ce n’est pas ça. Vivez pour l’homme qui
vous hait. Vivez pour la personne qui vous tuerait si elle le pouvait. C’est ce
qu’ils Lui ont fait. Ils L’ont tué, et Il est mort, pour pouvoir les sauver.
C’est ça la Vie Éternelle. C’est ça que vous avez dans votre cœur, alors
vous vous dirigez vers le Ciel. Mais vous sacrifiez les choses qui vous
appartiennent, vous les abandonnez, comme le mouton donne sa laine. Vous
regardez plus loin, en direction du Calvaire.

Maintenant, remarquez. Les œuvres “plus grandes”, c’était d’avoir la
Puissance dans l’Église, non seulement de guérir les malades par la prière, de
chasser les démons par la prière, mais de transmettre la Vie Éternelle aux
croyants. (Jn.14.12) Le Saint-Esprit allait venir, et serait remis dans les
mains de l’Église, pour transmettre la Vie. Oh! C’est ça que le Calvaire a
signifié. [1]

Quand le Grand Berger a été frappé, le Grand Prophète- Agneau quand Il
était frappé là-bas, Il a dit ‘Tout est accompli!’’(Jn. 19.30) La minute  a
laquelle   le Grand Berger, c’était fini. Le péché était réglé, il n’y avait plus
de péché. Ils étaient lavés, la pénalité payée. Les croyants dont les noms
ont été écrit dans, le Live de Vie, prédestinés des avant la fondation du
monde, c’était fini a la minute même. Jésus a dit  que c’était fini. Lui, le
Grand Berger est venu pour Ses agneaux. (Jn.10.14-18) C’était fini. La main
droite de Dieu a tire de Son flanc percé. Et Il est retourné le jour de Pâques, le
ressuscitant de nouveau en son sein, et l’envoya à vous et à moi ; sous la
forme de  Sa Parole, afin de nous ramener au jardin originel d’où le
péché nous a sorti. Le secret caché de Son cœur a été révélé par un Prophète-
Berger. C’était révélé par un Berger, le Prophète- Berger.

Pas étonnant que ce jour la les montagnes aient sauté et crié. Pas étonnant
que le soleil ait caché sa face et  crié de joie. (Mat. 27.45-53). Pas étonnant
que toute la nature ait cédé, le vent ait agité les arbres, qui se sont agités,
agités, réjouis  et sautés. Ils ont vu sur la montagne le Prophète-Berger
racheter chaque nom du Livre de Vie.  Et ils ont vu leur propre nature être
racheté ! Ils ont crié et sautés. Et le monde a eut un tremblement de terre. Et
les montagnes se fendirent et les rochers tombèrent. Et le soleil se couchant.
Et tout s’est passé comme dans la réunion quand le Grand Berger vous révèle
que ‘’tout est fini.’’[2]

Quand Dieu a abaissé le regard vers le Corps… L’Esprit L’a quitté, dans
le jardin de Gethsémané. Il fallait qu’Il meure comme un homme
(Jn.19.25-30). Souvenez-vous, mes amis, Il n’était pas obligé de faire ça.
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C’était Dieu. Dieu avait oint cette chair, qui était une chair humaine.
(Rom.8.3-4). Et Il ne S’Il était allé là bas, en tant que Dieu, Il ne serait jamais
mort de cette mort-là; on ne peut pas tuer Dieu. Mais Il n’était pas obligé de
le faire. Mais, souvenez-vous, Il est allé là-bas, avec vous en Lui. Voyez-
vous, Dieu n’avait pas encore séparé l’Épouse de l’Époux, à ce moment-
là. Donc, quand Dieu a abaissé le regard vers le corps de Christ, Il a vu
les deux, l’homme et la femme. Tout a été racheté dans ce corps-là.
Voyez? Ils sont un, la même la même Parole. La même Parole qui parlait
de l’Époux, parle de l’Épouse !

Eh bien, comment l’Épouse peut-Elle être là, sans manifester tout ce qui
avait été promis à Son sujet; et l’Époux être là, sans qu’Il soit l’Époux?
Mais, puisqu’Il a tout accompli, qu’Il est même allé jusqu’à le prouver,
ensuite, par Sa propre résurrection d’entre les morts, alors, l’Épouse ne doit-
Elle pas accomplir la même chose, être exactement ce que la Parole a dit
qu’Elle serait, en ces derniers jours? Ne doit-Elle pas revenir, par Malachie 4?
Ne doit-Elle pas être manifestée, comme aux jours de Sodome? Le monde ne
doit-il pas être exactement tel qu’il est? Ces choses ne sont-elles pas une
identification parfaite de la Parole de Dieu, qui nous a été divulguée? Eh bien,
mes amis, je sais que je vous retiens longtemps, il reste quinze minutes avant
l’heure du repas de midi, mais peut-être que j’aurai terminé d’ici là. Mais
remarquez, regardez bien comme c’est parfait. Je ne sais pas quand je vous
reverrai. Voyez?  Regardez, remarquez ceci.

Mais Dieu avait vu d’avance l’Épouse dans l’Époux. Alléluia! Voyez-
vous, pour sauver Son Épouse, comme Adam, Il fallait qu’Il
L’accompagne. Adam savait ce qu’il faisait; Ève ne savait pas ce qu’elle
faisait, mais Adam est sorti pour être avec son épouse. Voyez? Et Jésus a
pris la place de Son Épouse, et Il est devenu péché, pour Elle. Souvenez-
vous, Il est devenu vous, Il a subi votre châtiment à vous, pour que vous
puissiez prendre Sa place à Lui. Il a pris votre place, pour que vous puissiez
prendre Sa place. Quel amour! Quelle communion! Comment pouvons-nous
renier cela? Comment pouvons-nous faire autre chose que L’aimer, mon ami?
[3]
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